

E.T.A. Hoffmann: „Der Sandmann“

Auszug aus „Der Sandmann“ (Reclam, S. 5):

„Das ist ein böser Mann, der kommt zu den Kindern, wenn sie nicht zu Bett gehen wollen und wirft ihnen Händevoll Sand in die Augen, dass sie blutig zum Kopf herausspringen, die wirft er dann in den Sack und trägt sie in den Halbmond zur Atzung für seine Kinderchen; die sitzen dort im Nest und haben krumme Schnäbel, wie die Eulen, damit picken sie der unartigen Menschenkindlein Augen auf.“

Auftrag: Erstellen Sie ebenfalls ein „schwarzes Märchen“ mit maximal sechs Sätzen.